

De publicación inmediata: 10/21/2021 GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL FIRMA UNA LEGISLACIÓN QUE GARANTIZA LA SEGURIDAD DEL PLAN DE JUBILACIÓN PARA LOS EMPLEADOS DEL SECTOR PRIVADO

La legislación (S.5395-A / A.3213-A) requiere que los empleadores del sector privado inscriban automáticamente a los empleados en el Plan de Ahorros Secure Choice del Estado de Nueva York «New York State's Secure Choice Savings»

La gobernadora Kathy Hochul firmó hoy una legislación que garantiza opciones de planes de jubilación para los empleados del sector privado. La legislación exige que los empleadores del sector privado que no brinden a sus empleados un plan de jubilación, inscriban automáticamente a sus empleados en el Plan de Ahorros Secure Choice del Estado de Nueva York que promueve el ahorro para la jubilación de una manera conveniente, a bajo costo y transferible. Los empleados pueden optar por no participar en el programa en cualquier momento.

«Parte de asegurar que los neoyorquinos sean financieramente estables es garantizar que tengan un plan de jubilación confiable», **dijo la gobernadora Hochul.** «Esta legislación permite que todos los trabajadores tengan una sensación de alivio y seguridad cuando se trate de la jubilación».

Establecido en 2015 por la Ley «New York State Secure Choice Savings Program», el Plan de Ahorros "Secure Choice" del Estado de Nueva York, es un programa de ahorros para la jubilación autosuficiente en la forma de una IRA de deducción de nómina de inscripción automática. El programa es supervisado por la Junta de Ahorros Secure Choice del Estado de Nueva York, compuesta por nueve miembros designados. El Departamento de Impuestos y Finanzas supervisará el desarrollo y la implementación del programa según lo considere conveniente la junta.

La senadora Diane Savino dijo: «Hay millones de neoyorquinos que no tienen esa jubilación segura, pero ese ya no será el caso y aplaudo a la gobernadora Hochul por firmar el programa ampliado de ahorros Secure Choice del Estado de Nueva York. Todos piensan cuando tienen 22 o 23 años que no van a cumplir 52 o 53 años, siempre piensan que tienen tiempo para ahorrar para la jubilación. 'Secure Choice' les proporcionará a los empleados del sector privado una vía automática y transferible

para ahorros para la jubilación que ayudará a garantizar la seguridad de los ingresos durante la jubilación.

El asambleísta Robert Rodríguez dijo: «Le doy las gracias a la gobernadora Kathy Hochul por hacer realidad el plan Secure Choice Savings. Tener el Plan de Ahorros Secure Choice disponible para todos automáticamente ayudará a terminar con las disparidades en la capacidad de los neoyorquinos de ahorrar para la jubilación, que tiene como objetivo ayudar a los neoyorquinos que trabajan a prepararse para su futuro y brindarles la confianza de saber que pueden elegir cómo vivir a medida que envejecen con más seguridad financiera. Hoy se marca un día monumental y victorioso para el futuro de los neoyorquinos trabajadores. Esto no hubiera sido posible sin la ayuda de mis socios, la senadora Diane Savino y AARP.

La directora de AARP del estado de Nueva York, Beth Finkel, dijo: «La gobernadora Hochul está capacitando a millones de neoyorquinos que trabajan para que ahorren para una jubilación independiente y financieramente segura, al mismo tiempo que ofrece a las pequeñas empresas una forma eficaz de atraer y retener empleados. AARP aplaude a la Gobernadora por promulgar esta ley y le agradecemos su apoyo a "Secure Choice" desde antes de su promulgación en 2018. También agradecemos a los patrocinadores del proyecto de ley, la senadora Diane Savino y el asambleísta Robert Rodríguez, por su incansable trabajo para crear este programa al presentar la legislación original y el proyecto de ley que ahora es ley, y ayudar a guiar a ambos a través del proceso legislativo.

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov New York State | Executive Chamber |press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

CANCELAR SUSCRIPCIÓN